

# 1.600 participants attendus

1.600 coureurs et marcheurs, et près de 200 bénévoles. L'incontournable Vin'scène en Bourbonnais revient ce dimanche dans la région moulinoise.

**Kevin Lastique**

kevin.lastique@centrefrance.com

**V**in'Scène en Bourbonnais organise sa septième édition dimanche. À travers le vignoble saint-pourcinois, et jusqu'à Moulins, la manifestation va rassembler plus de 1.600 coureurs et marcheurs.

Au départ du kiosque à musique de la rue Berthelot à Saint-Pourçain,

## PRATIQUE

**La Bourbonnaise.** En plus de la course de 43 km, deux marches sont proposées. Une de 14 km au départ de Besson, à Chassignolles. Et une de 22 km au départ de Bresnay. Des bus emmèneront les marcheurs depuis le CNCS : à 7 heures pour Bresnay et à 8 h 30 pour Besson.

**Infos.** Plus de renseignements sur le site Internet [www.vinsceneenbourbonnais.com](http://www.vinsceneenbourbonnais.com).



**DE SAINT-POURÇAIN À MOULINS.** Trois parcours différents sont proposés aux coureurs et marcheurs à travers notamment les vignobles. PHOTO D'ARCHIVES PHILIPPE BIGARD

80 coureurs en solo et les 200 premiers relayeurs de la course par équipes de trois seront au rendez-vous.

Au programme, 43 kilomètres, au fil de l'Allier, pour rejoindre l'arrivée de la course par équipes de trois seront au rendez-vous sur le parvis du Centre National du Costume de Scène à Moulins.

Les marcheurs, eux aussi, auront de quoi faire. Ils sont plus d'un millier à s'être d'ores et déjà inscrits sur les deux parcours (de 14 et 22 km) proposés à partir de Besson, à « Chassignolles », et de Bresnay.

« Notre objectif est toujours de promouvoir le patrimoine gastronomique

et culturel de notre région au travers de cette manifestation sportive », souligne Alain Rousset, membre de l'association Vin'Scène en Bourbonnais, qui organise l'événement avec le soutien des clubs de l'EAMYA et des Coureurs des vignes de Saint-Pourçain.

Dans cette optique, diverses animations seront mises en place autour de l'épreuve. Avec, au menu, des groupes musicaux itinérants, des dégustations de vin ou encore une dizaine d'exposants installés sur le parvis du Centre national du costume de scène, qui proposeront des produits locaux. ■